



Los protésicos piden a los clientes que se informen

ACN PRESS / LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

■ «Saber qué le están poniendo en la boca, quién la está fabricando y cómo la está fabricando» es una exigencia que el paciente debe pedir cuando se coloca una prótesis dental, según el presidente del Colegio Profesional de Protésicos Dentales de Las Palmas, Anselmo Bañola.

Por parte del paciente, indicó antes de inaugurar en la capital

grancanaria el II Congreso del sector, la labor del protésico «es desconocida». «Quien lo valora son los laboratorios, que están trabajando con nosotros», pero «al paciente le cuesta saber si técnicamente una pieza está bien hecha o no».

Explicó que por Ley están obligados a entregar una tarjeta identificativa con cada trabajo que realizan y que garantiza su procedencia.